



Bonjour! Nous sommes étudiants du Lycée Tomioka de la Préfecture de Fukushima au Japon.



Cher professeurs et étudiants du Lycée Louis Bascan,

Bonjour! Nous sommes six étudiants du Lycée Tomioka de la Préfecture de Fukushima au Japon.

En France, nous aimerions apprendre davantage sur la culture française! Nous aimerions aussi essayer la cuisine de France, comme les desserts, les fruits, les fromages, les pains et la fondue. S'il vous plait, partagez les secrets de la délicieuse cuisine française avec vos nouveaux amis.

Nous ne pouvons venir à France que pour un court séjour, mais nous sommes impatients de faire votre connaissance et nous espérons se bien amuser ensemble. Merci à l'avance pour votre hospitalité.

À bientôt,

Hiroto TAKAHASHI	Reina IKEDA
Masaki YAMAGUCHI	Mizuki NEMOTO
Daigo EGAWA	Aya HAYAKAWA

拝啓

私達は富岡高校の生徒です。

私達は、フランスの文化について学んだり、デザートや果物、チーズ、パン、そしてフォンデュのようなフランス料理が食べたいです。

是非、私達に美味しいフランス料理を教えてください。

私達はそう長くフランスに滞在することができませんが、

フランスであなた方と素晴らしい日々が過ごせることを

楽しみにしています。

快く迎え入れて下さって、ありがとうございます。

あなた方に会える日を楽しみにしています。

敬 具

高橋 洋人	池田 玲奈
山口 将輝	根本 みずき
江川 大悟	早川 亜弥

Dear teachers and students of Louis Bascan High School,

Hello! We are six students from Tomioka High School in Fukushima Prefecture, Japan.

We want to learn more about French culture and look forward to eating French food, like sweets, fruits, cheeses, breads and fondue. Please share delicious French food with us! We can't spend much time in France, but we look forward to having a great time with you while we are there. Thank you in advance for your hospitality! We look forward to meeting you!

See you soon,

Hiroto TAKAHASHI	Reina IKEDA
Masaki YAMAGUCHI	
Mizuki NEMOTO	
Daigo EGAWA	Aya HAYAKAWA

**soccer players**



**Daigo EGAWA / Hiroto TAKAHASHI  
Masaki YAMAGUCHI**

**welfare**



**Aya HAYAKAWA / Mizuki NEMOTO**

**English**



**Reina IKEDA**